
 
 

Ecole primaire 
Jean Moulin 

Compte rendu du 

Conseil d'Ecole extraordinaire 

réuni le 19 juin 2023 

 
Début de séance 18h00 
Présents : 
Equipe pédagogique : Mesdames AIGLE, BERTOUT, BOURGEOIS, CARPENTIER, CUBIZOLLE, DA SILVA, FRAU, 
GHAZOUANI, MAGAT, MICHELI, PIRASTU, STEVENANT, TRACHEZ, TRUX ADDARIO, Messieurs FERLAY, JACQUET. 
Parents délégués : Mesdames BRATSCHI, KALLALI, MANET, RAVIER, TISSIER, Monsieur RICHARD 
Représentant de la Mairie de BRON : Monsieur DEMIRAY (excusé) 
DDEN : Madame BABOLAT (excusée) 
Excusés : Mesdames BERTOLINI, FOURNIER, GALANT,ALLIO-CAPDEVILLE, CATELAN, DEFFRASNES, DEHAN, HAZARD, 
JABOU, MESSAL, NUNES, POLOCE,  RABAH, RAOUL, RECCHIA, RIVEIL, RONDEL, ROQUES,ROTH, Messieurs OMRANI, 
ZAOUI 
 
Organisation pédagogique en maternelle pour la rentrée  

Un conseil exceptionnel s’est réuni aujourd’hui pour échanger sur le projet des classes de GS dédoublées. Ce sujet 

avait été déjà évoqué lors du conseil d’école en date du 8 juin. 

Les enseignantes ont présenté des arguments en faveur du maintien des classes multi-âges et le bilan des acquis des 

élèves de GS accueillis dans des classes multi-âges (documents en PJ). 

Les parents d’élèves ont pu à nouveau s’exprimer avant de procéder au vote : 

« Notre école Jean Moulin à Bron fonctionne depuis plusieurs années avec des classes multi-niveaux en maternelle. 
Une fois la première appréhension passée, les parents prennent conscience et apprécient grandement ce 
fonctionnement : nous voyons nos enfants progresser quel que soit leur âge, nous apprécions que les petits aient les 
grands comme modèle, que ce soit dans le langage ou dans le devenir élève ; que les grands gagnent en autonomie 
et en responsabilité, tout en ayant des temps de décloisonnement avec les apprentissages spécifiques à leur âge. 
Nous admirons le travail de grande qualité mené par l'équipe pédagogique de notre école, et nous craignons qu'il 
soit mis à mal par le passage aux classes dites "grande section à 12". 
A nos yeux, cela n'apportera aucun avantage à nos enfants : cela va empêcher les projets actuels de se poursuivre, 
cela va surcharger les classes de PS et MS.  
Que gagnons-nous avec cette nouvelle modalité, censée être plus avantageuse ? Même pas davantage de travail 
pour les GS, car actuellement ils font du travail par groupe de 8, alors que ce sera à 12 avec cette nouvelle 
organisation. 
Pour le bien-être et l'apprentissage de nos enfants, nous vous demandons donc à ce que notre école ne subisse pas 
l'obligation de passer à cette organisation "GS à 12", et puisse continuer avec son fonctionnement actuel, au 
bénéfice de tous les élèves. 
Nous unissons nos voix à celles de l'équipe pédagogique. » 
 
18h30 : vote à main levée 

- Pour les GSD : 0 
- Contre les GSD : 22 
- Abstention : 0 

 

Fin de séance : 18h45 

Secrétaire de séance : Mme Da Silva, la directrice 

 
La Directrice, Isabelle Da Silva 


